







|CELEBRAN INICIO DE LABORES CON ROSCA DE REYES

06 de enero de 2025 TecNM/Mexicali

El cuerpo directivo, docentes, empleados administrativos y de apoyo, se reunieron hoy con motivo de la Rosca de Reyes en el primer día de labores del 2025.

El director, Manuel de Jesús López Pérez, encabezó la reunión en donde los asistentes se comprometieron a trabajar en beneficio de los estudiantes y la comunidad tecnológica.

López Pérez, agradeció el trabajo del personal directivo, docente y administrativo en los últimos meses que permiten iniciar el semestre con optimismo y objetivos que fortalecerán la educación integral que promueve nuestro instituto.

En su mensaje, el delegado sindical de la sección D-V-5, Raúl Soto Prado, manifestó su gusto por continuar trabajando en beneficio de los estudiantes.

En el acto tomaron la voz varios docentes quienes desearon salud, prosperidad y compromiso a sus compañeros para el nuevo año.

En la reunión se disfrutó de la tradicional rosca de Reyes y un chocolate caliente.